BOURG-EN-BRESSE MOBILITÉ

En 2017, la 1^{re} édition de la course écomobile était annulée à cause des intempéries

Vendredi 29 septembre 2017, les bénévoles de l'association Autosbus doivent faire marche arrière : la première course écomobile, programmée le lendemain, ne peut pas avoir lieu. « La météo était trop menaçante, rappelle Jacques Toulemonde, porte-parole du collectif Autosbus, initiateur de la manifestation. Nous ne pouvions pas nous permettre de faire encourir le moindre risque aux participants. » Dommage. Ils étaient une trentaine à vouloir se mesurer à cette épreuve d'un nouveau genre, sorte de « Pékin express », à la sauce Bressane. Malgré la déception, encouragés par le nombre d'inscriptions prises l'an passé, les organisateurs ont décidé de remettre ça. L'aspiration du collectif Autosbus, de promouvoir le covoiturage sous toutes ses formes n'est pas définitivement tombée à l'eau.



■ Il y a un an, une quinzaine d'équipages étaient prêts à tenter l'expérience de la première course écomobile. Mais la météo en avait décidé autrement. Photo DR

Agence de Bourg-en-Bresse 6 place Joubert, 01000 Bourg-en-Bresse 04.74.21.66.66 lprbourg@leprogres.fr

Publicité www.bjp-publicite.com Cette année, le « *Pékin express* » de la Bresse devrait bien avoir lieu

35 000

C'est le nombre de déplacements ville-campagne autour de Bourg-en-Bresse chaque jour. Le plus souvent ces youages se font dans des voits-

Agence de Bourg-en-Bresse

6 place Joubert, 01000 Bourg-en-Bresse 04.74.21.66.66 lprbourg@leprogres.fr

Publicité

www.bjp-publicite.com

Web

www.leprogres.fr/ain/bourg-en-bresse

Facebook

www.facebook.com/leprogres.bourgenbresse

covoiturage sous toutes ses formes n'est pas définitivement tombée à l'eau.

■ Il y a un an, une quinzaine d'équipages étaient prêts à tenter l'expérience de la première course écomobile. Mais la météo en avait décidé autrement. Photo DR

Cette année, le « Pékin express » de la Bresse devrait bien avoir lieu



Par duos, les équipages devront boucler un parcours de 40 km en moins de trois heures. Pour y parvenir, tous les moyens de transport seront bons. Photo DR

« Cette annulation, à cause des intempéries, cela ne veut pas dire que l'on ne peut pas faire du vélo ou du covoiturage sous la pluie. » Jacques Toulemonde, ne manque pas d'humour quand il s'agit d'aborder le rendez-vous manqué de l'année dernière.

Promouvoir des alternatives au tout-voiture

Il n'en reste pas moins concentré sur ses objectifs : « Trouver et promouvoir des alternatives au tout-voiture dans l'agglomération de Bourg ». C'est là d'ailleurs tout l'intérêt de cette course écomobile, dont le principe rappelle une célèbre émission TV : Pékin express. Sous forme de défi, de manière ludique, l'épreuve a pour but de démontrer la facilité d'accès du covoiturage, sous toutes ses formes. « Cette course, c'est amusant, mais c'est aussi quelque chose de très sérieux, précise le représentant du collectif. Parce que le covoiturage permet de réduire les émissions de CO2. Parce qu'il permet de faire

On veut démontrer que partager sa voiture, c'est faisable."

Jacques Toulemonde, porte-parole du collectif Autosbus

des économies et parce qu'il permet de répondre aux problèmes de circulation et de stationnement. » Samedi 22 septembre, une quinzaine d'équipages sont attendus par les organisateurs. Tous s'élanceront de la place de la Comédie, pour s'amuser donc, mais aussi pour éveiller les consciences. « Les concurrents et tous ceux qui assisteront à la course, de près ou de loin, vont se rendre compte que l'on peut se déplacer autrement. Toutes les expériences le prouvent », insiste Jacques Toulemonde.

Pierre-Yves ROYET pierreyves.royet@leprogres.fr

35 000

C'est le nombre de déplacements ville-campagne autour de Bourg-en-Bresse chaque jour. Le plus souvent ces voyages se font dans des voitures avec une seule personne à bord.

REPÈRES

- Course écomobile : mode d'emploi
- > Vous faites équipe à deux (au moins un adulte).
- > Votre équipe représente votre village ou votre lieu de travail.
- > Vous partez de la place
- de la Comédie à partir de 14 heures.
- > Vous faites 40 km en moins de trois heures sur un des quatre parcours en direction de Montrevelen-Bresse, Vonnas, Treffort-Cuisiat ou de Neuville-les-Dames.
- > Vous faites tamponner votre feuille de route aux étapes.
- > Vous utilisez les places vides des voitures qui passent.
- > Vous utilisez les arrêts d'autostop installés le long des parcours.
- > Vous complétez votre trajet avec la marche, la trottinette, le vélo, les transports publics.
- > Au retour, à 17 heures au plus tard, vous remettez votre feuille de route au jury.

NOTE course écomobile, samedi
22 septembre (dans le cadre
de la Fête des possibles). Gratuit. Départ à
14 heures de la place de la comédie. Remise
des prix à 17 h 30. Renseignements et
inscriptions sur le site internet d'Autosbus :
www.autosbus.org/evenements

